



Pemkot Jaring Pemuda Jadi Wirausaha Profesional

YOGYA (KR) - Home Business Camp (HBC) tahun ini sudah memasuki angkatan ke 13. Ajang tersebut menjadi upaya bagi Pemkot Yogya dalam menjangkau para pemuda agar tumbuh dan berkembang dalam menjalankan wirausaha profesional.

Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM (Perinkop UKM) Kota Yogya Tri Karyadi Riyanto, mengatakan program HBC telah digelar selama 13 kali ini kuota

50 orang. Pesertanya adalah pemuda Kota Yogya yang berusia 18-28 tahun. Selain itu mereka juga harus memiliki usaha yang setidaknya sudah berjalan selama satu tahun. "Usahanya bebas, bisa usaha fashion, kuliner, maupun usaha lainnya. Dalam program ini para peserta nantinya akan mendapatkan pendampingan terkait bagaimana cara mengelola dan mengupdate ilmu usahanya agar mereka menjadi wirausaha yang profesional," katanya, di sela penyeleng-

garaan HBC, Selasa (23/4).

Pendampingan tersebut, lanjutnya, akan dilakukan hingga dua tahun ke depan. Diharapkan dengan adanya program tersebut para pemuda Kota Yogya yang semula merintis usahanya dari hobi dapat menjadi wirausaha yang mandiri. "Harapannya anak muda yang merintis usaha yang bermula dari hobi mendapatkan pendampingan agar bisa mandiri," imbuhnya.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Singgih Raharjo,

menyambut baik adanya program HBC. Dirinya berpesan kepada para peserta agar terus berinovasi, kreatif, dan produktif serta pandai melihat peluang usaha dan pasar. Selain itu ia juga meminta agar para peserta aktif memasarkan produk mereka melalui media sosial. Menurutnya perkembangan pemasaran online sekarang tumbuh cukup pesat.

"Oleh karena itu, saya mendorong agar eksistensi produk mereka juga menyentuh sektor pemasaran online yang sekarang terbuka lebar

dan sangat potensial," tandasnya.

Salah satu peserta Zara, mengaku ia tengah mengikuti wirausaha di bidang kuliner. Pemuda yang berasal dari Kelurahan Warungboto ini berharap dengan dirinya mengikuti program HBC dapat berpengaruh terhadap perkembangan usahanya. "Semoga dengan ikut HBC saya mendapatkan berbagai pengetahuan bisnis, softskill dan skill, sehingga berdampak dengan usaha yang saya kembangkan," harapnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005